

# GHISLAIN DELAGE

## INFORMATION SUR SA CARRIÈRE JUNIOR:

### Équipes lors de sa carrière:

*Les Alouettes de St-Jérôme: 1969-70 et 1970-71.*

*Les Éperviers de Sorel: 1970-71 et 1971-72.*

*Les Castors de Sherbrooke: 1972-73 à 1980-81.*

*À la barre les Castors de Sherbrooke, il a remporté 3 fois le trophée Jean-Rougeau (champion du calendrier régulier) soit en 1974-75, 1975-76 et 1979-80.*

*Il a remporté 2 fois la coupe du Président (champions des séries éliminatoires), en 1974-75 et 1976-77.*

*Il a aussi mené les Castors de Sherbrooke à 2 participations au tournoi de la coupe Memorial, 1974-75 et 1976-77.*

*Il fut nommé sur la première équipe d'étoiles en tant qu'entraîneur-chef en 1973-74, sur la deuxième équipe lors des saisons 1971-72, 1974-75 et 1979-80 et sur la troisième formation en 1978-79.*

*Avec les Castors de Sherbrooke, il a totalisé 40 victoires ou plus au cours de six saisons consécutives, de 1974-75 à 1979-80.*

*En 1974-75 et 1975-76, toujours avec les Castors de Sherbrooke, il a connu des saisons de plus de 51 victoires, devenant ainsi la première formation de l'histoire de la LHJMQ à totaliser 50 victoires durant deux saisons consécutives (les Voisins de Laval ont égalé cette marque en 1982-83 et 1983-84).*

*Avec cette même équipe, il a connu deux saisons de plus de 100 points, soit 109 en 1974-75 et 111 en 1975-76.*

## INFORMATION ABOUT HIS JUNIOR CAREER:

### Teams coached:

*St. Jérôme Alouettes: 1969-1970 and 1970-1971*

*Sorel Éperviers: 1970-1971 and 1971-1972*

*Sherbrooke Castors: 1972-1973 to 1980-1981*

*With the Sherbrooke Castors, he won the Jean Rougeau Trophy (regular season championship) three times: in 1974-1975, 1975-1976 and 1979-1980.*

*He won the President's Cup (playoff championship) twice: 1974-1975 and 1976-1977.*

*He led the Sherbrooke Castors to the Memorial Cup tournament twice: 1974-1975 and 1976-1977.*

*He was named to the first all-star team, as head coach, in 1973-1974, to the second team during the 1971-1972, 1974-1975 and 1979-1980 seasons, and to the third team in 1978-1979.*

*While with the Sherbrooke Castors, he had 40 wins or more in six consecutive seasons, from 1974-1975 to 1979-1980.*

*Twice, in 1974-1975 and 1975-1976, he led the Sherbrooke Castors to more than 51 wins, as they became the first team in the history of the QMJHL to have over 50 wins in two consecutive seasons. He also has the most career wins in the QMJHL.*

*With the same team, he also had two seasons with over 100 points: 109 in 1974-1975 and 111 in 1975-1976.*

*With 432 career wins, he is the no.1 coach in the history of the QMJHL*



*Né à Farnham (Québec) le 15 septembre 1943.*

*Pendant 12 saisons, il a été l'entraîneur-chef de trois formations dans la LHJMQ: Les Alouettes de St-Jérôme, les Éperviers de Sorel et les Castors de Sherbrooke.*

LHJMQ	Parties	Gains	Échecs	Nulles	Moyenne
Saison régulière	766	432	281	53	,599
Séries éliminatoires	122	72	46	4	,607
Coupe Memorial	7	0	7	0	000

*Born in Farnham, Quebec, on September 15, 1943.*

*Over the course of 12 seasons, he coached three QMJHL teams: the St. Jérôme Alouettes, the Sorel Éperviers, and the Sherbrooke Castors.*

QMJHL	Games	Wins	Losses	Ties	Average
Regular season	766	432	281	53	,599
Playoffs	122	72	46	4	,607
Coupe Memorial	7	0	7	0	000